

東京都「子供を笑顔にするプロジェクト」より

「和の総合文化・音楽の鑑賞」の体験

令和4年12月20日

東京都立武蔵台学園府中分教室

東京都教育委員会の「子供を笑顔にするプロジェクト」事業に申込み、「和の総合文化・音楽の鑑賞」プログラムを体験する機会がありました。全国大会で三度の日本一と文部科学大臣賞を受賞したことがあるプロの和太鼓チーム「暁（あかつき）」を迎えて、大太鼓や横笛の演奏をしていただきました。

演奏場所の大アリーナと、各教室をオンラインでつないで、モニターから、太鼓の演奏を鑑賞しました。本格的な照明機材や音響機材がセッティングされた音楽スタジオのような大アリーナ。オンライン公演前に、その大アリーナでのリハーサルの様子をウッドデッキから少しだけのぞくことができ、ワクワクする気持ちで、公演が始まるのを待ちました。

和太鼓の迫力ある重低音は、モニター越しからも伝わってきました。力強く、そして素早いばちさばきが見事だった「Spiral」から演奏が始まり、素敵な笛の演奏と長太鼓のコラボレーション、とても大きな大太鼓の迫力あるソロ演奏、長太鼓・複数の締太鼓・大太鼓を3人で演奏した「天地創造」。どの曲も、心に響く、素敵な演奏でした。

太鼓の大きさはどれくらいなのだろう、触ってみたいな、直接お話ししたいなと思いながら、演奏を視聴していた子供たち。公演後、「暁」の方から、太鼓を触ってみませんか？と嬉しいサプライズの提案が！モニター越しで見ていた方と直接お会いでき、質問に答えていただけたり、バチで太鼓をたたかせていただいたり、思いがけない体験ができました！

みんなが笑顔と元気になるひとときになりました。



子供たちの感想より

「迫力のある演奏で元気になりました。」

「リモートでありながらも近くで聞いて、体で感じた結果、将来の夢は、和太鼓をたたく人になってもいいなと思いました。」「実際に、大きい太鼓をたたいてみて、思ったより強くたたかないとならなかったのに、演奏ではとても早くたたいていてすごいと思いました。」「太鼓や笛を使った曲が響きがあってきれいでした。」「演奏中のかまもとても迫力がありました。」「リモートだったけど、教室まで太鼓の音が響いてきてすごかったです。」「大きな和太鼓がかっこよかったです。」

素敵な演奏に、とても笑顔になれました！